



ゆう  
だ  
あ  
よ  
い  
り

〔第一四七号〕

■899-2431  
鹿児島県日置市東市来町  
美山1481番地1  
友愛学園  
☎ 099-274-2912  
FAX 099-274-9571

門のコスモスも風に揺れ、日々過ごしやすくなつてきました。運動会にゆうあいまつりと、行事が目白押しな子ども達。ちよつと疲れ気味？でも大活躍です。

苦情解決委員會報告



九月二十八日、第二十四回苦情解決委員会・保護者会が行されました。参加して頂きました保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。今日は「子ども達、また保護者の方々からの苦情やご意見・ご質問はありますか?」とお聞きいたしました。今後も子ども達のまたよろしくお願ひいたします。

ました、下原さんのすてきな弾語りなど、大変盛り上がりました。皆さんもろん抽選会もありました。皆さんは何だつたのでしょうか? 皆さん恒例の模擬店でのお昼も『おひですね』と声がかかり、模擬店の担当者もうれしいかぎりで模擬店になつていける多くの皆さんに来年もまた参加していただき、そして楽しんでいただけます。そんなまつりをこれからも目指していきたいと思います。ありがとうございました。うござい



A wide-angle photograph of a school assembly or performance in a large hall. Many students are seated on the floor in the foreground, while others in traditional red and white patterned Yukata stand in rows in the background. A stage area is visible at the far end.



の運動会は、毎年必ず行われるもの。それは、子ども達の確かな成長を感じさせてくれる機会でもあります。今年は赤組が勝ち、去年の雪辱を果たしましたが、まだ違つた子ども達の姿を目にします。

そして、今回も、第三者委員の先生方が子ども達にお話を下さいました。まずは、現在の社会情勢の厳しさの中、将来を担うあなた達は『宝』であるということ、そして、今あなた達が毎日を頑張つて生活する生き力になれるということを教えて頂きました。泣こか『鹿児島の言葉』で有名なひつ飛びで有名な鹿児島の言葉を例に、壁に突き当たつべきところを切り替えて、次への構えを色々な場面で必要とされることだと教わりました。

最後に、周囲の人から意見を言ってもらえることのあります。自分は皆から見守られているという意識を持つことの大切さを教えて頂きました。それに対し感謝の気持ちを持つことの大切さを教えて頂きました。本当にとつても深く考えさせられることで、先生の話題を日々の生活の中で活かせなければと思うことがあります。

ご協力に感謝

逆瀬川様 上宮田様  
ダイロクノ様 堀切様  
伊集院さわやかチャリティゴルフ様  
今月もご協力ありがとうございました



\* 10月1日現在の児童数 \*

·幼児	7名
·小学生	13名
·中学生	5名
·高校生	11名
合計	36名
·男子	21名
·女子	15名
合計	36名

### \* 10月の行事予定 \*

10月 1日 東中教育相談～8  
 4日 指導監査  
 就学時健康診断  
 9日 支援校実習説明会  
 授業説明会  
 10日 市農中間考査～16  
 13日 東市来地域運動会  
 16日 市・小 陸上記録会  
 19日 全体会食  
 フリータイムデー  
 20日 玉山神社秋の大祭  
 23日 中・中間テスト～23  
 24日 幼・遠足  
 25日 支援校文化祭  
 川商文化祭～26日  
 27日 妙円寺詣り

\*英会話・・・月2回